

*Déclaration de députés*

**Hommage à M. Alain Guimond**

**Amos, le 21 mai 2015** – Le député d’Abitibi-Ouest et vice-président de l’Assemblée nationale, François Gendron, s’est adressé à la Chambre aujourd’hui afin de rendre hommage à M. Alain Guimond qui a occupé la présidence du Réseau BIBLIO de l’Abitibi-Témiscamingue et du Nord-du-Québec pendant 9 ans.

Voici le libellé intégral de la déclaration du député d’Abitibi-Ouest :

« Madame la Présidente,

Après 9 ans passés à la présidence du Réseau BIBLIO de l’Abitibi-Témiscamingue et du Nord-du-Québec, M. Alain Guimond passe le flambeau à la relève. Avec son départ, c’est un chapitre important de l’histoire de l’organisme qui s’achève.

Arrivé en pleine tempête, M. Guimond a su donner le coup de barre nécessaire afin de redresser les finances sans perdre de vue la mission fondamentale du Réseau. Il laisse une organisation en excellente santé.

Durant son mandat, Alain Guimond a réalisé avec succès l’une des transitions majeures, soit celle du virage vers les nouvelles technologies. Par la multiplication des partenariats avec les municipalités, il a ouvert la porte du Réseau à la ruralité et favorisé ainsi l’accès à de nombreux milieux de vie.

À titre de député d’Abitibi-Ouest, mais également comme « parrain » du Réseau Biblio, je suis fier du travail accompli par Alain Guimond. Il a bien saisi toute l’essence que je voulais lui donner en faisant des bibliothèques bien plus que de simples comptoirs de prêts de livres. Merci Alain! Tu as largement contribué à la promotion du plaisir de lire et nous t’en sommes reconnaissants.

Merci Madame la Présidente ».

– 30 –

Source :

Mathieu Proulx  
Attaché de presse de François Gendron  
819 444-5007  
258, 2e Rue Est, La Sarre, Québec, J9Z 2H2, Canada